



# La BMV suspende por segundo día consecutivo cotización de las acciones de ICA al caer 30%

Por [Redacción / Sin Embargo](#) mayo 20, 2016 - 11:48 am • 0 Comentarios

**Este viernes, las acciones de la constructora ICA cayeron por segundo día consecutivo al descender a un mínimo histórico de 1.7 pesos, por lo que la Bolsa Mexicana de Valores suspendió la cotización de la empresa. La utilidad de las acciones ya está en números negativos (-33.625488 por ciento).**

Ciudad de México, 20 de mayo (SinEmbargo).— Por segundo día consecutivo, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) suspendió la cotización de la constructora ICA después de que sus acciones caían 29.75 por ciento a un mínimo histórico de 1.7 pesos en su última transacción a las 8:55 horas.

Las papeles de ICA registran ya un valor mínimo de 1.7 pesos y máximo de 2.3 pesos. De acuerdo con los indicadores de la BMV, la utilidad de las acciones ya está en números negativos (-33.625488 por ciento).

“En relación a los movimientos inusitados presentados el día de hoy en la operación de los valores identificados con clave de cotización ICA, la emisora informa que no hay nada adicional a comunicar de lo ya publicado, por lo que no son de su conocimiento las causas que pudieron dar origen a los mismos y que éstos corresponden a condiciones propias del mercado”, destacó la BMV en los Eventos Relevantes de la jornada.

Ayer, las acciones de la constructora fueron suspendidas tras caer casi un 15 por ciento.

La constructora mexicana más grande de México y que el año pasado dejó de pagar mil 350 millones de dólares en bonos, mencionó que sus problemas de deuda podían impedir que continúe como una “empresa en marcha”, es decir, sin la amenaza de la liquidación en el futuro cercano.

De acuerdo con un documento enviado el martes por la empresa al regulador de Estados Unidos, ICA dijo que podría verse obligada a solicitar protección judicial si las conversaciones con los acreedores para la reestructuración de deuda no tienen éxito.

La compañía está tratando de reestructurar sus pasivos después de caer en el mayor impago de bonos en México por lo menos desde 1995, cuando Moody's comenzó a dar seguimiento a la información.

Las pérdidas auditadas de ICA en 2015 fueron de 20 mil 400 millones de pesos.

La constructora ICA fue beneficiada durante los gobiernos panistas de Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa con la obtención de contratos públicos, pero con la llegada de la nueva administración, del Presidente priista Enrique Peña Nieto, la empresa ha ido en caída libre y se ha intensificado en este año.